

**Liebe Schülerinnen, liebe Schüler,
liebe Sorgeberechtigte,**

wir hoffen, alle hatten erholsame Ferien und sind gut in das neue Jahr gestartet. Ein Jahresbeginn ist immer auch ein Moment des Aufbruchs: neue Chancen, neue Ideen, neue Möglichkeiten, gemeinsam zu wachsen.

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler: Für das kommende Jahr wünschen wir euch Neugier, Mut, und Freude am Lernen. Habt Vertrauen in eigene Fähigkeiten, unterstützt einander und nutzt die vielen Gelegenheiten, die uns in der Schule begegnen. Jeder kleine Schritt bringt euch weiter – und wir begleiten alle gerne dabei.

Wir freuen uns auf ein Jahr voller spannender Projekte, gemeinsamer Erlebnisse und vieler Momente, in denen wir zeigen können, was in uns steckt.

Auf ein erfolgreiches, gesundes, friedliches und glückliches neues Jahr!

Die Schulleitung